

# BOLETÍN INFORMATIVO

NÚMERO 05 • 11 JULIO DE 2024



## CONVERSATORIO SOBRE GÉNERO Y EXPRESIÓN

TEATRO JÁUREGUI

El jueves 4 de julio en el Teatro Jáuregui se realizó un conversatorio sobre género y expresión, celebrando el mes del Pride. Este evento, que buscaba promover la inclusión y el entendimiento de las diversidades sexuales y de género, contó con la participación destacada de Alejandro Gómez Restrepo, abogado, politólogo, especialista en derechos humanos y activista LGBTQ+ reconocido por su incansable trabajo en la defensa de los derechos de la comunidad.

BOLETÍN DE  
CONSULTORIO JURÍDICO

## PALABRAS CLAVE

Conversatorio • Pág. 2

Programa radial • Pág. 3

Además de la participación virtual, el conversatorio también contó con la presencia de dos conferencistas presenciales que enriquecieron la discusión desde sus propias áreas de especialización. Nelsy Johanna Galindo, especialista en psicología, ofreció su perspectiva sobre los aspectos psicológicos y emocionales involucrados en el proceso de aceptación y reconocimiento de la identidad de género. Su enfoque práctico y empático contribuyó a sensibilizar a los presentes sobre las experiencias individuales dentro de la diversidad sexual y de género.



## CONVERSATORIO

JUNIO MES DEL PRIDE

Por otro lado, Johanna Uribe, abogada y magíster en estudios culturales, destacó la interseccionalidad entre género, cultura y derechos legales, proporcionando un marco teórico y práctico para entender cómo las políticas públicas y las leyes pueden influir positivamente en la vida de las personas LGBTQ+. Su análisis profundo resaltó la importancia de una legislación inclusiva y de prácticas judiciales que respeten y protejan la diversidad en todas sus manifestaciones.

Este tipo de conversatorios no solo son cruciales para educar y sensibilizar a la comunidad jurídica y más allá, sino que también son una manifestación tangible del compromiso del Consultorio Jurídico con la inclusión y la diversidad. Proporcionan un espacio seguro donde se pueden discutir abiertamente temas que afectan a las minorías y donde se pueden explorar soluciones que promuevan un entorno más justo y equitativo para todos.



# ENCUENTRO DE SEMILLEROS



Al finalizar el evento, quedó claro que la lucha por la igualdad de género y los derechos LGBTQ+ es un esfuerzo colectivo que requiere el compromiso de todos los sectores de la sociedad. Con la promesa de seguir organizando iniciativas educativas y de sensibilización, el Consultorio Jurídico reafirma su papel como un agente de cambio positivo en la comunidad, trabajando hacia un futuro donde la diversidad sea celebrada y protegida en todos los ámbitos de la vida social y legal.

## PROGRAMA RADIAL



COMO SE LIQUIDA UNA EMPRESA



AGUA Y SANEAMIENTO BÁSICO: UN D.H

El programa radial 'Con Criterio' ha tenido el privilegio de emitir hasta el momento doce emisiones sintonizadas en la 94.9 FM Radio Universidad de Pamplona. Durante estas transmisiones, hemos abordado temas relevantes, como la 'liquidación de una empresa' y el 'agua y saneamiento básico como un derecho humano', demostrando nuestro compromiso desde el Consultorio Jurídico en brindar orientación experta para resolver cualquier situación legal de manera óptima. Además, encontramos de la radio un medio masivo efectivo para llegar a nuestra audiencia y exaltamos la importancia que este medio de comunicación tiene en nuestra labor profesional.



Formando **Líderes** para la  
construcción de un nuevo  
**país en paz**

